

statt eines geliebten Pflegekindes deren zwei gefunden habe, welche sich zärtliche Schwestern sein werden. Kommt jetzt mit mir, meine lieben Engel!"

„O Herr!“ sagten die Waisen, „was wir sind und was Gutes an uns ist, verdanken wir den frommen Schwestern im Kloster; dorthin wollen wir zuerst gehen und mit ihnen Gott preisen und ihm danken, weil er Alles so zu unserm Heil und Glück gelenkt hat.“

---

## 6. Mädchenleben.

„Nun, heute hat Mayers Anna wieder ihren altmodischen Hut auf! Seht nur, wie sie aussieht!“

So zischelte Emma Kolmar ihren beiden Nachbarinnen zu, die neben ihr im Institute an einem Tische saßen und sich zur englischen Stunde vorbereiteten. „Biel lieber wollte ich doch gar nichts aufsetzen.“

„Das würdest du an dem heutigen kalten Wintertage wohl bleiben lassen!“ sagte mißbilligend Amanda Wollmer. „Jedes schützt sich vor der Kälte so gut es kann; und wenn Anna die Tochter eines reichen Fabrikherrn wäre, wie du, so würde sie auch einen modernen Hut tragen.“